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A contabilidade desempenha um papel es-
sencial no desenvolvimento econômico e 
na segurança financeira das empresas. Ao 
longo da minha trajetória profissional, 
pude vivenciar de perto os desafios en-
frentados pelo setor contábil e perceber a 
importância da representatividade para 

empreendedorismo no Brasil.

Minha jornada começou no atendimento 
direto a clientes e empresas, onde aprendi 
Minha jornada começou no atendimento 
direto a clientes e empresas, onde aprendi 
a lidar com as complexidades do mercado 
e a necessidade de constante atualização. 
Com o tempo, compreendi que, além de 
prestar serviços de qualidade, era funda-
mental atuar em prol da valorização da 
profissão e da simplificação do ambiente 
de negócios.

Foi essa convicção que me levou ao Ses-
con-SP. Curiosamente, minha partici-
Foi essa convicção que me levou ao Ses-
con-SP. Curiosamente, minha partici-
pação na entidade começou de maneira 
inesperada: enviei uma ouvidoria com 
sugestões para melhorias em alguns pro-
cessos e, para minha surpresa, fui convi-
dado a contribuir ativamente. Esse con-

positivo que podemos gerar quando nos 
envolvemos na defesa da nossa profissão, 
compartilhando conhecimentos e ex-
periências com outros profissionais que 
enfrentam desafios semelhantes.

Ao longo dos anos, ocupei diversas 
funções dentro do Sescon-SP, o que me 
Ao longo dos anos, ocupei diversas 
funções dentro do Sescon-SP, o que me 
proporcionou uma visão estratégica sobre 
o setor e reforçou minha crença na im-
portância do diálogo e da representativi-
dade. 

Minha atuação na Comissão de Reivindi-
cações da entidade e em grupos de tra-
balho com a Receita Federal e a Secretar-
ia da Fazenda de São Paulo evidenciou o 
quanto a aproximação entre empresários 
contábeis e órgãos reguladores é essen-
cial para promover mudanças significati-
vas.
Agora, ao assumir a presidência do Ses-
con-SP para a gestão 2025-2027, tenho o 
compromisso de fortalecer ainda mais 
essa representatividade. Nosso objetivo é 
continuar aprimorando o ambiente de 
negócios, defendendo os interesses dos 
empresários contábeis e do setor de 
serviços, e assegurando que o Sescon-SP 
seja um verdadeiro parceiro para a classe 
contábil.
Além da atuação no Sescon-SP, integro o 
Conselho de Assuntos Tributários da 
FecomercioSP e atuei como conselheiro 
fiscal da ADESAMPA entre 2019 e 2024. 
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Minha formação inclui graduação em 
Ciências Contábeis e MBA em Gestão 
Empresarial pela FGV, além de especial-
izações em gestão, inovação e tecnologia 
em instituições renomadas como Disney 
Institute, Anderson University, Reichman 
University, ISCAP, National University 
of Singapore e Columbia University.of Singapore e Columbia University.
Com essa bagagem, sigo comprometido 
em trabalhar pelo fortalecimento da con-
tabilidade e pelo desenvolvimento de um 
ambiente mais favorável para os negócios 
no Brasil. Acredito que, juntos, podemos 
impulsionar ainda mais nossa profissão e 
garantir que os empresários contábeis 
tenham o reconhecimento e as condições 
necessárias para crescer e prosperar.

Que aprendizados das suas experiên-
cias profissionais o senhor traz para 
sua gestão no Sescon?
Ao longo dos anos, com as experiências Ao longo dos anos, com as experiências 
adquiridas no Sescon-SP e em outras enti-
dades contábeis e do empreendedorismo, 
aprendi que a união e o trabalho coletivo 
são fundamentais para promover avanços 
concretos para as categorias que repre-
sentamos, para o empreendedorismo e 

con-SP possui um histórico de conquistas 
significativas, e cada um desses resulta-
dos só foi possível devido ao trabalho 
conjunto, com estratégia e alinhamento 
com as demandas da categoria.

Além disso, compreendi que a inovação e Além disso, compreendi que a inovação e 
a educação continuada são indis-
pensáveis. O contador de hoje precisa ir 
além da conformidade fiscal e atuar de 
forma consultiva e estratégica. 

Nosso compromisso é capacitar os profis-
sionais para que estejam preparados para 
os desafios da reforma tributária, da 
transformação digital e das novas exigên-
cias do mercado.

Outro ponto fundamental é que a simpli-
ficação tributária não é um objetivo dis-
tante, mas uma construção diária. Nossa 
participação no processo de extinção da 
GIA, por exemplo, demonstrou que mu-
danças são possíveis quando há articu-
lação e comprometimento.

Quais são os principais desafios que o 
Sescon-SP enfrenta atualmente?
Um dos maiores desafios é acompanhar e Um dos maiores desafios é acompanhar e 
contribuir para a regulamentação da 
reforma tributária, garantindo que ela 
traga uma verdadeira simplificação e não 
aumente a complexidade do sistema. Pre-
cisamos assegurar que as empresas con-
tábeis e seus clientes estejam preparados 

ao lado das empresas contábeis, capaci-
tando e informando, afinal, serão elas as 
responsáveis por orientar e apoiar todo o 
contribuinte brasileiro nesse processo de 
mudança e implementação do novo 
modelo.

A contabilidade não é apenas 
sobre números, mas sobre 
impulsionar negócios e
 transformar desafios em 
oportunidades.”
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Outro desafio é a adaptação à transfor-
mação digital. A inteligência artificial e a 
automação já estão impactando a contabi-
lidade, e precisamos garantir que os em-
presários e profissionais estejam prontos 
para utilizar essas tecnologias a seu favor. 
Isso inclui a realização de cursos, even-

além de programas de qualidade para 
auxiliar as empresas contábeis a atuarem 
com excelência.
Além disso, seguimos na luta pela desbu-
rocratização e pela melhoria do ambiente 
Além disso, seguimos na luta pela desbu-
rocratização e pela melhoria do ambiente 
de negócios, especialmente para os 
pequenos empreendedores. O Sescon-SP 
tem sido protagonista nessas discussões e 
continuará atuando fortemente nessa 
agenda.

Quais metas ou projetos o senhor con-
sidera prioritários para o ano de 2025?

Para 2025, algumas das principais priori-
dades incluem a capacitação intensiva 
para a reforma tributária, garantindo que 
os contadores possam atuar como consul-
tores estratégicos na transição para o 
novo modelo fiscal. Também será essen-
cial expandir a atuação do Sescon-SP no 

suporte a um maior número de empresári-
os contábeis e de assessoramento.

Além disso, o fortalecimento da inovação Além disso, o fortalecimento da inovação 
e da digitalização na contabilidade será 
um foco importante, aproximando os em-
presários e profissionais das novas tecno-
logias e ferramentas disponíveis no mer-
cado. 

A defesa de melhorias no Simples Nacio-
nal e no MEI, incluindo a ampliação dos 
limites de faturamento, também será uma 
prioridade para garantir um ambiente 
mais favorável aos pequenos negócios, 
além de outras questões voltadas para a 
simplificação e segurança jurídica.

Qual conselho o senhor daria para os 
jovens que estão iniciando na contabili-
dade?

Meu conselho para os jovens que desejam 
ingressar na contabilidade é que enxer-
guem a profissão como uma grande opor-
tunidade de crescimento e impacto. A 
contabilidade é essencial para o funciona-
mento das empresas e da economia como 
um todo, e os profissionais que se de-

contínuo podem construir carreiras sóli-
das e bem-sucedidas.

Mais do que números, a contabilidade Mais do que números, a contabilidade 
trata de compreender negócios, auxiliar 
empresas a crescerem e tomarem decisões 
estratégicas. Por isso, é fundamental ter 
uma mentalidade aberta para a inovação, 
desenvolver habilidades analíticas e man-
ter-se sempre atualizado. 

A simplificação tributária 
não é um objetivo distante, 
mas uma construção diária 
que exige articulação e
 comprometimento.”

“ 
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Aqueles que se posicionam como consul-
tores estratégicos, e não apenas como ex-
ecutores de obrigações fiscais, terão um 
grande diferencial no mercado.

Além disso, a contabilidade proporciona 
satisfação pessoal e profissional, per-
mitindo acompanhar o crescimento das 
empresas e contribuir para um ambiente 
de negócios mais saudável. Para alcançar 
sucesso, é essencial investir em capaci-
tação, pois profissionais qualificados e 

dem possuem grandes oportunidades de 
crescimento e reconhecimento no merca-
do.

Qual é a visão de legado que o senhor 
gostaria de deixar no Sescon?

A intenção desta gestão é consolidar o A intenção desta gestão é consolidar o 
Sescon-SP como uma entidade ainda mais 
próxima dos empresários contábeis, ga-
rantindo que todos tenham acesso a ca-
pacitação, inovação e suporte estratégico. 
Nosso compromisso é fazer do Sescon-SP 
uma referência nacional na defesa da 

biente de negócios mais simples, efici-
ente e favorável ao empreendedorismo.

Gostaria que essa gestão fosse lembrada Gostaria que essa gestão fosse lembrada 
pela sua atuação firme na defesa da sim-
plificação tributária, pelo fortalecimento 
da contabilidade consultiva e pela mod-
ernização do setor contábil, preparando 
os empresários e profissionais para um 
futuro digital e dinâmico. 

Além disso, quero que o Sescon-SP seja 
reconhecido como uma entidade que fez a 
diferença, que abriu canais de diálogo 
com as esferas governamentais – Executi-
vo, Legislativo e Judiciário –, levando as 
demandas dos empresários contábeis e do 
empreendedorismo e contribuindo ativa-

públicas que favoreçam um ambiente de 
negócios mais justo, transparente e efici-
ente.

Quais são os valores que o norteiam 
como profissional e líder?

O lema escolhido para esta gestão, "Ética O lema escolhido para esta gestão, "Ética 
que Inspira, Liderança que Transforma", 
reflete a forma como conduzimos nosso 
trabalho e os princípios que nos guiam. A 
ética é a base de qualquer profissão sólida 
e respeitada e, na contabilidade, assume 
um papel ainda mais essencial, pois lida-
mos diretamente com transparência, con-
formidade e responsabilidade sobre a 
gestão financeira de empresas e organi-
zações. Inspirar, por meio de uma atuação 
íntegra e comprometida, é essencial para 
fortalecer a classe contábil e ampliar sua 
relevância no cenário econômico e em-
presarial.

Ética que inspira, liderança 
que transforma – esse é o 
compromisso que nos guiará 
nos próximos anos.”

“ 
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Ao mesmo tempo, acreditamos que a lid-
erança precisa ser transformadora, capaz 
de gerar impacto positivo para as pessoas, 
os parceiros e fornecedores que tra-
balham conosco. Valorizamos uma gestão 
colaborativa, que promove relações de 
confiança e constrói pontes para o cresci-

Que conselho o senhor daria para con-
tadores que estão iniciando na profis-
são?

As empresas, empresários e profissionais As empresas, empresários e profissionais 
podem esperar das Entidades Congraça-
das uma atuação cada vez mais forte e 
unida em prol da classe contábil, sempre 
com o compromisso de representar seus 
interesses, defender suas demandas e tra-
balhar por um ambiente de negócios mais 

Acreditamos que a força coletiva impul-
siona mudanças significativas, e nossa 
missão é fortalecer essa união, garantindo 
que a voz dos contadores seja ouvida e 
respeitada.

Ao longo dos anos, construímos um Ao longo dos anos, construímos um 
histórico de conquistas baseadas no diálo-
go, na colaboração e no empenho conjun-
to de todas as entidades que representam 
o setor. Seguiremos atuando lado a lado 
para oferecer suporte, capacitação e 
soluções que permitam que os contadores 

profissionalmente. A classe contábil é es-
sencial para o desenvolvimento econômi-
co, e nosso papel é assegurar que ela seja 
valorizada e reconhecida por sua im-
portkncia. 

A confiança, a representatividade e a 
defesa dos interesses coletivos são os pi-
lares do nosso trabalho, e é com essa 
visão que seguimos avançando, sempre 
fortalecendo nossa categoria e criando 
novas oportunidades para todos que 
fazem parte dela.


